

Bericht der TSG – Sportleiter zur Trial-Challenge Südwest der TSG für das Jahr 2022

Zuerst möchten wir uns bei denen danken die auch in diesem Jahr Veranstaltungen ermöglichten,

- den 4 Veranstaltern welche mit Ihren Mitgliedern und Freunden Läufe zur Trial-Challenge geplant und durchgeführt haben.
 - o 15.05.2022 MC Baden-Baden
 - o 22.05.2022 RMSC Ölbronn
 - o 29.05.2022 AMC Untere Breisgau
 - o 20.09.2021 MSC Schatthausen
- den Sportbeauftragten für ihre Bereitschaft an den Veranstaltungen eingesetzt zu werden.
- den Teilnehmenden und den Vereinen für Ihre meist rechtzeitigen Anmeldungen zu der Serie und zu den sportlichen und fairen Teilnahmen an den Veranstaltungen.
- ganz besonders freut es uns, dass dieses Jahr alle Veranstalter Sektionen mit passenden Schwierigkeitsgraden für die jeweiligen Klassen vorbereitet hatten. In diesem Zusammenhang möchte wir auch die ausnahmslos sehr gute Zusammenarbeit bei den Sektionsabnahmen mit allen Veranstaltern hervorheben. So darf sich das gerne in Zukunft fortsetzen.

In Trial-Live waren zur Trial-Challenge von folgenden 15 TSG – Vereinen diese Teilnahmen eingeschrieben.

- o MSC Amtzell 4
- o MSC Bauschheim 0
- o MC Baden-Baden 4
- o AMC Biberach 4
- o MSC Köngen-Wendlingen 0
- o MSC Marbach 3
- o MSV Neusatz 0
- o AMC Unterer Breisgau 9
- o MSVg Hammelbach 1
- o MSC Hornberg 1
- o RMSC Ölbronn 20
- o AMC Salach 2
- o IMS Schlierbach 0
- o MCH Singen 4
- o MSC Schorndorf 10
- o MSC „Falke“ Sulz 19
- o MSC Schatthausen 9
- o MSC Welschensteinach 1
- o MSC Frickenhausen 4

Damit hatten sich über das Jahr 95 (81 VJ) Teilnehmende für die Meisterschaft eingeschrieben.

	Gemeldet (2021)		Gestartet (2021)		Gestartet in % (2021)	
	TSG	TSV	TSG	TSV	TSG	TSV
Klasse 1	----	----				
Klasse 2	12	3	9	2	75 (54)	67 (40)
Klasse 3	17	8	12	8	71 (43)	100 (50)
Klasse 4	16	9	13	9	50 (74)	100 (75)
Klasse 5	9	3	8	3	89 (100)	100 (100)
Klasse 6	11	4	10	4	91 (43)	100 (100)
Klasse 6A	10	10	9	9	90 (80)	90 (75)
Klasse 8	14	10	10	8	71 (78)	80 (75)
Klasse 9	6	3	5	3	83 (29)	100 (50)
Summe	95 (81)	50 (46)	76 (54)	46 (33)	80 (67)	92 (72)

Schaut man nach den TSG-Startern bei den Wertungsläufen, dann waren es in

Baden-Baden	53	von 92 Teilnehmenden (mit 26 SAM, Rest 13)
Ölbronn	55	von 65 Teilnehmenden (mit 00 SAM, Rest 10)
Herbolzheim	55	von 90 Teilnehmenden (mit 26 SAM, Rest 9)
Schatthausen	53	von 63 Teilnehmenden (mit 00 SAM, Rest 10)

Damit sind wir noch im Durchschnitt um die 10 Starter unter den Starterzahlen vor Corona.

Ein vergleichbares Bild zeichnet sich auch bei den SAM Startern ab.

Die Entwicklung in der Klasse 6A lässt aber hoffen, dass hier eine neue motivierte Generation nachkommt.

In 2022 hat sich die Zahl der über Trial-Live abgewickelten Meisterschaften von 13 auf 22 erhöht. Bei den meisten sowohl für die Meisterschafts-Einschreibung als auch für die Veranstaltungs-Anmeldung und Auswertung.

Auch die Online-Anmeldungen für die Veranstaltungen haben sich eingespielt und unterschrieben mitgebrachte Nennungsformulare sind nun die Regel, von der es selbstverständlich auch immer wieder Ausnahmen gibt.

Da die SAM noch keine Online-Einschreibung und Online-Veranstaltungsanmeldungen hatte, mussten dort deutlich mehr Blanko-Nennungen vorgehalten und verarbeitet werden.

Auch die Zusammenstellung der Mannschaften ist nun durch die Vereinsverantwortlichen online möglich. Allerdings muss die Mannschaft aus den Teilnehmenden zusammengestellt werden, welche sich bis zum Start des ersten Laufes eingeschrieben haben. Diese Möglichkeit wurde in 2022 nur von 3 Vereinen genutzt. Ich denke, dass in 2023 wieder mehr Mannschaften genannt werden.

Auch in 2022 ist der eine oder andere Knackpunkt in Trial-Live aufgetreten und umgehend behoben worden. Größere Probleme sind nicht bis zu uns durchgedrungen.

Ab Dezember sollte man wieder in „DMSBnet“ die Lizenzen für 2022 beantragen können. Wer früh dran ist muss am Ende nicht warten.

Und wenn der DMSB-Zugang nicht mehr zu funktionieren scheint, dann versucht bitte zuerst das Passwort zurückzusetzen. Eure Lizenz-Nummer ist Eure Kunden-Nummer beim DMSB und die ist einmalig.

Nachdem 2022 doch schon ganz ordentlich abgelaufen ist, hoffen wir auf ein noch besser laufendes Jahr 2023.

Das war es für 2022.

Gibt es noch Fragen zum Sportbericht?

Das ist nicht der Fall, dann wünschen wir der Versammlung noch einen erfolgreichen und harmonischen Verlauf.

Danke für Eure Aufmerksamkeit

Schatthausen, den 27.11.2022
Gerd Oberle

Norbert Johna